

Impulso a la agricultura chilena con Protekta y Projar

La colaboración entre Protekta y Projar ha impulsado el intercambio de conocimientos y técnicas innovadoras, marcando un avance significativo en la modernización de la agricultura en Chile.

Desde 2008, Projar y Protekta han mantenido un acuerdo comercial para distribuir sustratos e insumos agrícolas a lo largo de Chile. Protekta es el único distribuidor de Projar en Chile, garantizando el acceso exclusivo a sus productos y servicios desde Arica hasta Osorno en todas sus sucursales.

“Estamos muy contentos de continuar con esta alianza junto a Projar. Ya son varios años de trabajo en conjunto que nos han demostrado la confiabilidad y calidad de sus productos al servicio de la agricultura chilena, ofreciendo sustratos a la vanguardia de una de las empresas líderes en sustratos del sector agrícola”, comenta Manuel José Lorca, gerente general y socio fundador de Protekta.

PROJAR: UN LÍDER GLOBAL EN HORTICULTURA

Projar es una empresa española líder en el sector de la horticultura con más de 40 años de trayectoria y presencia en más de 40 países. La empresa cuenta con una fábrica de sustratos en España y dos fábricas de fibra de coco, en India y Sri Lanka, donde cultivan y procesan el coco para convertirlo en materia prima para mezclas de sustratos. También manufacturan una línea de sustratos hidropónicos, Golden Grow Hydroponics.

La vasta experiencia acumulada en la producción hortícola ha permitido a Projar convertirse en proveedor de un amplio portafolio de materias primas y más de 250 sustratos personalizados para viveros, semilleros, empresas de propagación de plantas forestales y berries, entre otros. Projar ofrece una completa gama de sustratos dividida en cuatro categorías:

- Blend: Materias primas.
- Potplant: Sustratos para cultivo en maceta.
- Seed Pro: Sustratos para semillero.
- Specialist: Sustratos especializados para cultivos concretos.

“Nuestro compromiso es proporcionar productos de la más alta calidad, adaptados a las necesidades específicas de cada tipo de clima y cultivo. La alianza con Protekta nos permite llevar nuestra experiencia y nuestros productos a los agricultores chilenos, ayudándoles a mejorar sus prácticas y aumentar su productividad”, señala Alejandra



Pintos, directora de Marketing de Projar.

PROTEKTA: INNOVACIÓN Y CALIDAD AL SERVICIO DE LA AGRICULTURA CHILENA

Protekta inició sus operaciones en Chile

en octubre de 2000 con el objetivo de ofrecer insumos agrícolas de especialidad a los agricultores del país. La compañía distribuye 10 familias de productos, incluyendo mallas agrícolas, plásticos agrícolas, sustratos, sistemas de cultivo, sistemas de riego,



invernaderos, fertilizantes, bioestimulantes, productos para hidroponía y artículos para casa y jardín. Con más de 2.000 productos en su catálogo, el compromiso con la calidad, la innovación y el servicio al cliente, además de contar con un equipo técnico altamente capacitado, han posicionado a Protekta como un socio estratégico para todos los agricultores chilenos.

UN FUTURO PROMETEDOR

La colaboración entre Protekta y Projar ha impulsado el intercambio de conocimientos y técnicas innovadoras, marcando un avance significativo en la modernización de la agricultura en Chile. Esta alianza se centra en la creación de mezclas de sustratos personalizadas y en la promoción de prácticas sostenibles de cultivo, como hidroponía, que reduce el uso de agua hasta en un 90% y permite establecer cultivos en condiciones adversas. Además, el equipo técnico de Projar visita regularmente Chile para brindar apoyo directo a los agricultores locales, asegurando la implementación efectiva de estas innovaciones.

Con la expansión continua de sus servicios y la adopción de nuevas tecnologías, Protekta y Projar están bien posicionadas para mantener su liderazgo en el mercado de los sustratos agrícolas en Chile. Su compromiso con la calidad, la innovación y la sostenibilidad garantiza que seguirán desempeñando un papel crucial en el avance de la agricultura moderna.